



La chiquita estaba tirada a la orilla de la carretera. EFE



# Soldados encuentran chiquita Se les partió el corazón

◆ **EFE**  
Ghazni, Afganistán

**Un grupo de militares** polacos, que forman parte de la misión de la OTAN en la guerra en Afganistán, quedaron con el corazón hecho un puño.

No fue que los rudos hombres fueron heridos físicamente, pero

sí emocionalmente al encontrar una chiquita, de cuatro días de nacida, durante un operativo para verificar el contenido de un paquete sospechoso de bomba, que al final resultó ser la bebecita.

Tras recibir una llamada de alerta, los soldados polacos acudieron a la misión y al llegar descubrieron, a la orilla de una carre-

tera en la provincia afgana de Kunar, a la chiquita acostada en el suelo y no el paquete explosivo, informó la propia OTAN.

Inmediatamente se la llevaron para la base militar polaca donde el personal médico le realizó un chequeo a la pequeña, y un soldado fue enviado a comprar una botella de agua y lo necesario para hacerle un chupón. La niña, a quien los propios soldados "bautizaron" Pola (por Polonia) fue entregada a las autoridades afganas, no sin que antes se diera algún derrame de lágrimas entre los recios militares.